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Groupe socialiste du 
Conseil de ville Delémont, le 25 février 2019 

Question écrite 

Quelles solutions pour les eco-points de la Ville de Delémont ? 

Il suffit de se promener en ville de Delémont pour constater que plusieurs eco-points 

débordent constamment de déchets. 

A titre d'exemple, les conteneurs des eco-points du sud des voies, de la rue du Voirnet, de la 

vieille Ville (rue du 23-Juin) ou encore ceux situés à la rue des Bats débordent fréquemment 

et ce, quelques jours après le passage de la voirie déjà. Ces lieux faisant partie du domaine 

public delémontain sont parfois laissés dans un état de salubrité pour le moins douteux. ce 

qui n'aide vraisemblablement pas à la lutte contre les incivilités qui y sont régulièrement 

commises. 

Partant, malgré le travail remarquable effectué soigneusement par les employé(e)s de la 

voirie communale, force est d'admettre au vu de ce qui précède que plusieurs eco-points ne 

correspondent en l'état manifestement plus aux besoins des citoyennes et citoyens. 

Nos questions sont les suivantes 

1) Le Conseil communal a-t'il connaissance de cette situation ? 

2) Si tel est le cas, quelles solutions le Conseil communal compte-il apporter pour y 
remédier ? 

3) Le Conseil communal envisage-t'il notamment de prendre des mesures répressives ? 
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